



Delegación Diocesana de Enseñanza

Obispado de Asidonia-Jerez

Plaza del Arroyo nº 50 · 11403 JEREZ DE LA FRONTERA · Teléfono 956338800 · Fax 956338561 · ense@diocesisdejerez.org

ESTADÍSTICAS DE LA ENSEÑANZA RELIGIOSA ESCOLAR AÑO ACADÉMICO 2018-2019

CENTROS PÚBLICOS

194 CENTROS

| ALUMNOS | INSCRITOS | | NO INSCRITOS |
|---|---------------|--------------|---------------|
| | Nº | % | Nº |
| 1. Educación Infantil (3, 4 y 5 años) | 9.111 | 79,61 | 2.334 |
| 2. Educación Primaria (1º a 6º) | 22.669 | 81,80 | 5.045 |
| 3. Educación Secundaria Obligatoria (1º a 4º) | 12.662 | 62,79 | 7.504 |
| 4. Bachillerato (1º y 2º) | 3.999 | 59,54 | 2.718 |
| TOTALES | 48.441 | 73,35 | 17.601 |

CENTROS PRIVADOS DE TITULARIDAD CANÓNICA

35 CENTROS

| ALUMNOS | INSCRITOS | | NO INSCRITOS |
|---|---------------|--------------|--------------|
| | Nº | % | Nº |
| 1. Educación Infantil (3, 4 y 5 años) | 3.552 | 99,97 | 1 |
| 2. Educación Primaria (1º a 6º) | 7.507 | 99,87 | 10 |
| 3. Educación Secundaria Obligatoria (1º a 4º) | 5.785 | 99,78 | 13 |
| 4. Bachillerato (1º y 2º) | 1.212 | 100,00 | 0 |
| TOTALES | 18.056 | 99,87 | 24 |

CENTROS PRIVADOS DE TITULARIDAD CIVIL

6 CENTROS

| ALUMNOS | INSCRITOS | | NO INSCRITOS |
|---|------------------|--------------|---------------------|
| | Nº | % | Nº |
| 1. Educación Infantil (3, 4 y 5 años) | 167 | 82,67 | 35 |
| 2. Educación Primaria (1º a 6º) | 798 | 76,00 | 252 |
| 3. Educación Secundaria Obligatoria (1º a 4º) | 452 | 66,86 | 224 |
| 4. Bachillerato (1º y 2º) | 78 | 71,56 | 31 |
| TOTALES | 1.495 | 73,39 | 542 |

TODOS LOS CENTROS

235 CENTROS

| ALUMNOS | INSCRITOS | | NO INSCRITOS |
|---|------------------|--------------|---------------------|
| | Nº | % | Nº |
| 1. Educación Infantil (3, 4 y 5 años) | 12.830 | 84,41 | 2.370 |
| 2. Educación Primaria (1º a 6º) | 30.974 | 85,37 | 5.307 |
| 3. Educación Secundaria Obligatoria (1º a 4º) | 18.899 | 70,94 | 7.741 |
| 4. Bachillerato (1º y 2º) | 5.289 | 65,80 | 2.749 |
| TOTALES | 67.992 | 78,91 | 18.167 |

Jerez de la Frontera, a 30 de junio de 2019